

La UA presenta los Conciertos de Primavera de la OFUA - El Mundo - 21/02/2018

ALICANTE

La UA presenta los Conciertos de Primavera de la OFUA

E.A.- La Universidad de Alicante (UA) pone en marcha un año más su ciclo de Conciertos de Primavera con la Orquesta Filarmonica de la UA (OFUA), bajo la dirección de Tobias Gossmann.

El ciclo está integrado por tres actuaciones los días 23 al 25 de marzo, en Crevillente, La Vila Joiosa y Alicante, esta última solidaria a favor de la Fundación Noray Proyecto Hombre Alicante, en el Auditorio Provincial de la Diputación de Alicante.

El programa musical elegido para este año, tal y como comenta Gossmann, incluye La Sinfonía No.8 en Do Mayor, la última que escribió Franz Schubert. «Aunque durante la vida de Schubert la sinfonía ni siquiera se estrenó, hoy en día está considerada como una de las obras más relevantes en toda la historia de la música. Para la OFUA es un gran reto estudiar y presentar esta sinfonía al público por su dificultad y gran envergadura».